

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus

Barfüssergasse 24

4509 Solothurn

Telefon 032 627 20 70

kommunikation@sk.so.ch

so.ch

Medienmitteilung

Regierungsrat begrüsst Szenariorahmen für die Stromnetzplanung

Solothurn, 8. März 2022 – Künftig soll der Szenariorahmen 2030/40 als Grundlage für die strategische Planung der Stromnetze dienen. Der Regierungsrat begrüsst den strategischen Rahmen, bemängelt aber die vage Berücksichtigung des fehlenden Stromabkommens.

Ein sicheres, effizientes und wirtschaftliches Stromnetz ist eine unabdingbare Voraussetzung für den Erhalt und die Entwicklung unseres Wohlstands. Mit dem Szenariorahmen schafft der Bund eine energiepolitische Grundlage für die Netzplanung der Übertragungs- und Verteilnetze und definiert die strategischen Rahmenbedingungen für eine bedarfsgerechte Entwicklung und Integration der neuen erneuerbaren Energien in das komplexe Stromsystem der Schweiz.

Der Regierungsrat begrüsst den Szenariorahmen, bemängelt aber die knappe Berücksichtigung eines fehlenden Stromabkommens mit der EU. Das Schweizer Übertragungsnetz ist stark von den wirtschaftlichen Entwicklungen, der Energiepolitik der EU und der Integration in den europäischen Strommarkt abhängig. Es ist deshalb sinnvoll, das fehlende Stromabkommen und seine netzrelevanten Auswirkungen auch strategisch zu berücksichtigen.